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ユネスコ部、こどもの日フェスティバルに参加

ユネスコ部は、５月４、５日にネイパル足寄で開催されたこどもの

日フェスティバルに参加しました。前日から準備を始め、当日は来場

したこども達とオガカラーやぬり絵などの工作を行いました。 
 
←来場したこどもに話しかける部員（１年Ｂ組佐藤つかさ・八中出身） 

 

 
写真部：３Ａ太田愛斗撮影・クラブ紹介 

 

新聞局は、高体連前日に大会日程をまとめ、生徒はそれを使って応援に行きました。吹奏楽部は高体連バレー大会の開会式で、オープニング演奏をしました。図書局による図書室の開館開始！リクエスト受付開始！ 

体 育 文 化 後 援 会 ニ ュ ー ス 
３年Ｄ組体育コース・門馬圭二郎(上士幌中出身) 

先日行われた高体連十勝支部予選会では、無事６連覇

することができました。今年も先輩方の築いてくれた伝

統を守り、優勝することができて良かったです。またア

イスホッケー部や野球部を中心に、たくさんの生徒の

方々に応援して頂き、本当にありがとうございました。

６月２１日～２４日に室蘭で開催される全道大会に出

場します。自分達は昨年のこの大会で優勝しており、前

回大会覇者としてのプライドを持ちつつ、挑戦者として

２連覇に向けてがんばります。

目標は次の全道大会で優勝し、金沢で行われるインタ

ーハイに出場することです。そして「声を大きく出す・

ディフェンスを頑張る・徹底的に走る」というバスケッ

トを目標に、今までやってきたことをすべて出

し、白樺らしい戦いをしてきます。

応援よろしくお願いします。

バスケットボール部十勝支部大会６連覇！

 

３年Ａ組進学コース 
田上晴久(一中出身) 

バドミントン部 5年ぶり高体連出

場！

チア部☆道選手権大会へ

今回僕達バドミントン部は、５年ぶりに大会に出場しました。個人的にも中学生以来の大会でし

た。すべては２年生の時の顧問の一言から始まりました。「大会に出るか？」この一言から大会に出

場することになりました。正直、週３回の練習で他校と同等に戦えるのだろうかという不安がもの

すごくありました。しかし「大会に出場することに意義がある。結果は気にするな」という顧問の

一言で気持ちが楽になりましたし、それから練習内容や部活の雰囲気ががらりと変わりました。そ

して大会当日、序盤は緊張して思うように動けず、ミスばかりでしたが、徐々に落ち着いてプレー

することができました。個人戦は負けてしまい、他校との実力差を目の当たりにしました。しかし、

団体戦ではベスト８にが入ることができました。これは部員みんなと顧問の齋藤先生と一致団結し

て勝ち取った結果であり、最高の勝利となりました。これで３年生は引退になりますが、３年間、

とても充実していて楽しかったです。後輩達にはこれからもっともっとバドミントン部を盛り上げ

ていってもらいたいです。これからは、バドミントン部で得た『仲間の大切さ』を学校生活に生か

していきたいです。 
最後になりますが、今回大会出場にあたり、応援して下さった皆さんありがとうございました。

そして、３年間指導して下さいました齋藤先生、ありがとうございました。 

３年Ａ組進学コース・河原瑠美(二中出身) 
私達チア・リーディング部は、７月１５日札幌のきたえ

ーるで北海道選手権大会に出場します。私達は今、１年生

が入ったばかりで大変ですが、スタンツやタンブリング、

ダンスなど一生懸命練習しています。大会ではたくさんの

観客の前で、元気に笑顔で演技しなければならならず、今

からとても緊張しており、上手く出来るか不安ですが、い

ろんなチームが出場する大会という場は、一年生にも良い

経験になると思うので、部員８人と顧問の吉澤先生

とで大会までにがんばっていきたいと思います。 

 
 
３年Ｃ組体育コース・蓮井健太朗(池田中出身) 

私達陸上競技部は今回の全道陸上競技大会十勝地区予選会で、男子総合

での８連覇を成し遂げました。女子も部員１名という中、フィールド８位

という結果を残しました。去年の新人戦で、帯広農業高校に連覇を止めら

れ、とても悔しい思いをし、今回の高体連は特別な思いで臨みました。｢先

輩達が築き上げてくれた連覇を止めるわけにはいかない｣と部員一人一人

が意識し、冬のトレーニングも必死に頑張ってきました。その頑張りが報

われ、農業高校に大差で勝つことができました。 
しかし、自分の個人的な結果で言えば、一か月前に負ったけがでなかな

か記録が出せず、キャプテンとして不甲斐ない結果でチームの足を引っ張

ることになり、全く満足できませんでした。６月１８日から地元の帯広で

行われる全道大会では、けがをしっかり治し、自己ベストを更新し、イン

ターハイに行きたいです。そして自分からチームを勢いづけ、一人でも多

くの部員がインターハイに進み、去年惜しくも優勝校に３点差というとこ

ろでつかめなかった｢全道高校優勝｣を目指し、時間は少ないです

が、チーム一丸となって頑張っていきます。応援よろしくお願い

します。 

全道大会へ 20 名出場！陸上競技部男子総合８連覇！  

 

 

 


